

2022年3月23日  
日本メジフィジックス株式会社

## 新型コロナウイルス感染者発生について

当社従業員において、新型コロナウイルスへの感染者が発生いたしましたのでお知らせいたします。なお、今回の感染者発生による当社医薬品の生産・供給への影響はありません。

各従業員には発熱等の症状があり、それぞれPCR検査あるいは抗原検査で陽性と判定されました。管轄の保健所の指示のもと、感染者の行動歴ならびに濃厚接触の可能性のある方の調査を進めたところ、お取引先様および他の従業員等に濃厚接触者はいないことが確認されています。

当社は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、在宅勤務や時差出勤の推進、国内外の移動制限、検温、手洗い、マスク着用等の感染予防策を講じております。引き続き従業員ならびに関係者の皆様の安全・安心を最優先に対応するとともに、製薬企業としての使命である医薬品の安定生産・供給に努めてまいります。

| 感染判明日 | 居住地域 |
|-------|------|
| 3月7日  | 千葉県  |
| 3月9日  | 神奈川県 |
| 3月9日  | 千葉県  |
| 3月17日 | 東京都  |

以上